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Betreff: 
Anfrage des Stv. Zippel gem. § 30 GO vom 25.06.2009 - Breitband-Internet Versorgung - 
 
 
Anfrage: 
Wie man der Gießener Presse, dem Regionalmanagement Region Gießener Land und 
dem Internet (www.giessenerland.lkgi.de) entnehmen kann, wird in den 17 Städten und 
Gemeinden im Kreis Gießen im Rahmen einer Breitband-Initiative mit Hilfe einer 
Kundenbefragung eine Fragebogenaktion durchgeführt. Damit soll die vorhandene 
Versorgung wie auch der zukünftige Bedarf für Breitband-Internet erfragt werden. Ziel ist 
es, flächendeckend Breitband-Internet zu gewährleisten. 
 
In diesem Zusammenhang frage ich gem. § 30 der Geschäftsordnung der 
Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen den Magistrat: „Warum hat 
sich die Stadt Gießen nicht an diesem Projekt beteiligt, obwohl in einigen Gießener Stadtteilen 
eine Unterversorgung mit Breitband-Internet besteht?“ 
 
1. Zusatzfrage: „Welche Initiativen ergreift die Stadt Gießen, um die Unterversorgung in den 
Stadtteilen sowie im Europaviertel mit Breitband-Internet zu beheben?“ 

 
2. Zusatzfrage: „Beabsichtigt die Stadt Gießen, sich an dem Regionalmanagement ‚Region 
Gießener Land’ zu beteiligen?“ 
 
 
 




